

Großer Erfolg

SPORT / Ellinger „Green Snakes“ Bayerischer Vizemeister

Ellingen (pm) Die offenen bayerischen Einradhockeymeisterschaften fanden dieses Jahr in der Sporthalle der Stephani-Schule in Gunzenhausen statt. Ausrichtende Mannschaft waren die „Hockey-Tigers“ vom SV Schweig bei Neustadt a. d. Donau. Erstmals waren auch die „Green Snakes“ vom UFC Ellingen mit von der Partie, die so kurz nach der Mannschaftsgründung bereits ihr drittes Turnier in Folge bestritten.

Das erste Spiel gegen die Münchner gewannen die Green Snakes souverän mit 7:2 (4:1).

Gegen Schopfloch konnte sogar zu null gespielt werden (9:0, 5:0 zur Halbzeit). Die einzige herbe Niederlage mussten die Green Snakes mit 0:12 (0:3) gegen die Hockey-Tigers Schweig hinnehmen. Das letzte Spiel gewannen die Ellinger dann mit 5:3 (2:3) gegen Haramischu. Somit konnte sich der UFC verdient den 2. Platz und damit die bayerische Vizemeisterschaft sichern.

Einradhockey ist eine sehr junge Trendsportart, die glücklicherweise noch nicht überreglementiert ist. Dementsprechend stehen auf den Turnieren noch

Spaß und Gemeinschaft im Vordergrund.

Aus diesem Grund ist eine „Offene Bayerische Meisterschaft“ im Einradhockey auch nicht mit einer gleichbedeutenden Fußball-Veranstaltung zu vergleichen.

Das nächste Turnier in der Region findet am 26.09.2009 in Ellingen statt.

Training ist immer Freitags von 16:00 bis 18:00 Uhr in der Kleinen Schulturnhalle Ellingen.

Ansprechpartner ist Stefan Ziegenhagen, Telefon 0175 5763437.